

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU
PROGRAM STUDI DIV KEBIDANAN**

**SKRIPSI, JUNI 2017
AZ-ZAHRA RAHAYU SEPTIANINGSIH**

**Faktor Yang Berhubungan Dengan Penggunaan Alat Pelindung Diri (APD)
Oleh Bidan Pada Asuhan Persalinan Normal Di Bidan Praktik Mandiri (BPM)
Kota Pekanbaru Tahun 2017**

xii + 63 halaman, 2 bagan, 17 tabel, 6 lampiran

ABSTRAK

Pelayanan kebidanan yang dilakukan oleh bidan mempunyai risiko besar terhadap keterpaparan infeksi dan kecelakaan kerja yang dapat mengakibatkan gangguan kesehatan bagi mereka seperti pada saat melakukan asuhan persalinan normal. Risiko tersebut akan meningkat jika tidak menggunakan alat pelindung diri dengan baik. Ada beberapa faktor yang berhubungan dengan perilaku penggunaan APD tersebut yaitu umur, pendidikan, sikap, pengetahuan, masa kerja dan ketersediaan sarana. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui mengenai faktor yang berhubungan dengan penggunaan APD oleh bidan pada asuhan persalinan normal di BPM Kota Pekanbaru yang dilakukan pada bulan September 2016 - Juli tahun 2017. Metode penelitian ini merupakan deskriptif analitik dengan pendekatan *crosssectional*. Teknik pengambilan sampel menggunakan *simple random sampling* dengan jumlah sampel 45 responden. Analisa data univariat dan bivariat menggunakan uji statistik *chi-square* dengan derajat kepercayaan 90%. Hasil penelitian menunjukkan bahwa responden yang tidak lengkap menggunakan APD adalah memiliki pengetahuan baik (53,8%), sikap positif (57,7%), umur dewasa (88,5%), pendidikan rendah (61,5%), masa kerja lama (84,6%) dan ketersediaan sarana tidak lengkap (61,5%). Ada hubungan antara variabel umur ($p:0,001$) dan ketersediaan sarana ($p:0,000$) terhadap penggunaan APD oleh bidan pada asuhan persalinan normal di BPM Kota Pekanbaru tahun 2017 dengan nilai $p < 0,1$. Diharapkan untuk para bidan lebih menumbuhkan kesadaran pentingnya menggunakan APD dengan lengkap pada asuhan persalinan normal sehingga dapat menjaga kesehatan dan keselamatan kerja.

Kata kunci : Alat Pelindung Diri, Persalinan, Bidan Praktik Mandiri
Daftar pustaka : 31 (2007-2016)